

St. Sebastian Schützengilde - Oberst Droste hat bei Sebastianern jetzt das Kommando

Geschrieben von: Die Glocke (gl)

Mittwoch, den 11. März 2020 um 13:24 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. März 2020 um 13:49 Uhr



Wilhelm Droste junior ist neuer Oberst bei den Sebastianern. Zur Frühjahrsversammlung und zum Gildekommers begrüßte Oberst Reinhard H. Agnesens jetzt mehr als 90 Schützen.

Im Hotel Höxberg galt der besondere Gruß dem amtierenden König Konstantin I. (Wiesmann) sowie dem amtierenden Jungschützenkönig Stephan Gesing und den neuen Mitgliedern der Gilde. Parallel zur Gildeversammlung fand im Pulverschoppen eine Filmaufführung vom letzten Schützenfest für die Damen statt.

Zu Beginn der Gildeversammlung gedachten die Schützen der verstorbenen Mitglieder, bevor Oberst Agnesens einen Rückblick auf das erfolgreiche Schützenjahr gab. Im Anschluss wurde der Oberst, der den Vorsitz der Schützengilde sieben Jahre lang inne hatte, verabschiedet. Dieses Amt wird nun von Wilhelm Droste ausgeübt, der einstimmig gewählt wurde. Ihm zur Seite steht Sven Borghoff als Adjutant. Außerdem wurde Sebastian Brauner einstimmig zum Rechnungsführer gewählt. Nach der Wahl, übernahm der neu gewählte Oberst Wilhelm Droste das Wort und gab einen Ausblick auf das kommende Schützenfest vom 29. bis zum 31. August. Im Anschluss bedankte er sich bei allen, die zum Gelingen des vergangenen Schützenjahres beigetragen haben.

Bevor beim Kommers die Kompanielieder von den Kompanien vorgetragen wurde, schloss die Versammlung mit dem gemeinsamen Anstimmen des Bataillonsliedes.